

Tannenbaum im Sparkassen KundenCenter geschmückt Kindergartenkinder präsentieren ihre kreativen Ideen / Spende für Beteiligte



Gemeinsam mit Sparkassendirektor Klemens Götz verzieren die Kinder der Gruppe Grün der Kinderschule Amalie Struve den Weihnachtsbaum im KundenCenter der Sparkasse Rastatt-Gernsbach.
Foto: Stephan Friedrich

Rund sieben Meter hoch ist der Tannenbaum, der seit wenigen Tagen das KundenCenter der Sparkasse Rastatt-Gernsbach direkt am Rastatter Marktplatz schmückt. War der Baum kurz nach seiner Anlieferung noch recht kahl, ist er jetzt mit hunderten kleinen Kunstwerken geschmückt. Mehr als 150 Kinder aus insgesamt 14 Rastatter Kindergärten und Kindertagesstätten haben ihrer Kreativität freien Lauf gelassen und unter anderem Sterne, Herzen und Kugeln aus Pappe, Stoff oder Glitzerpapier gebastelt. Der bunt geschmückte Baum kommt bei den Kunden und Sparkassendirektor Klemens Götz sehr gut an: „Ich freue mich sehr, dass sich so viele Kinder kreativ betätigt haben und unseren Weihnachtsbaum damit zu einem ganz besonderen machen“, berichtet er.

Als eine der Ersten durften die Kinder der Gruppe Grün der Amalie-Struve-Kinderschule ihre Kunstwerke an den Sparkassen-Weihnachtsbaum hängen. Die vierjährige Milana hat einen Stern ausgeschnitten und diesen mit bunten Wollfäden verschönert. Strahlend hängt sie ihr Kunstwerk selbst an einen der großen Äste. Der gleichaltrige Erik präsentiert stolz seine aus Glitzerpapier gefertigte Christbaumkugel. Bei der Sparkasse Rastatt-Gernsbach freut man sich, dass viele Gruppen ihre Dekorationen in diesem Jahr wieder selbst in die Hauptgeschäftsstelle bringen und diese selbst am Baum befestigten, was in den letzten beiden Jahren leider nicht möglich war. Als kleinen Dank erhalten alle mit viel Spaß und Elan an der Aktion beteiligten Kindergartengruppen einen Bastelzuschuss in Höhe von 150 Euro, den Klemens Götz gerne an die Erzieherinnen überreicht. Er berichtet, dass die schöne Tradition von der Sparkasse



Rastatt-Gernsbach auch nach der Corona-Pandemie gerne wieder aufgenommen wurde. In diesem Jahr wurde der Tannenbaum im Sparkassen KundenCenter bereits zum 13. Mal von Rastatter Kindergartenkindern dekoriert.